

Repéré - Les Membres du Tristement Célèbre Club G4 Ont... Une Dépression Saisonnière ?aa



La vie est dure dans le monde réel. Paris, avec ses rues sales, ses rats sauvages et ses bouchons permanents, ne ressemble que très peu à notre Principauté ensoleillée. Mais quand on est trop gourmand, ou que l'on ait voulu prendre la place du prince, il est facile de perdre sa place au paradis. Il semble qu'au moins deux membres du G4 aient commencé à se rendre compte de leur erreur. Thierry Lacoste et Didier Linotte ont été aperçus à Paris, assis sur un banc, regardant tristement vers le bas... et reconsidérant leurs choix de vie? Ah s'ils n'avaient pas sombré dans le délire de leur chef Palmero...

Une chose est sûre, Thierry devrait apprendre à s'asseoir sur un banc comme tout le monde, comme Linotte par exemple, à moins que les deux compères tentent d'expérimenter différentes techniques pour espérer se relever ou trouver de nouveaux pigeons...

[Read More](#)